



**STÄHELIN PARTNER
ARCHITECTES SA**

**EXTENSION D'UNE ÉCOLE ET HALLE DE
SPORT, ESTAVAYER-LE-LAC (FR), 2ÈME PRIX**





EXTENSION D'UNE ÉCOLE ET HALLE DE SPORT, ESTAVAYER-LE-LAC (FR), 2ÈME PRIX

Le bâtiment scolaire du Sacré-Cœur peut être lu comme un ensemble avec un corps principal et trois ailes ou alors comme une composition de différents volumes adjoints. Nous proposons, dans ce projet, une nouvelle lecture du bâtiment dans son contexte. Le bâtiment est complété, côté nord, par un volume qui vient s'insérer contre les ailes du bâtiment existant (intarsia). Le nouveau bâtiment redéfinit le système de circulation de l'ensemble autour des deux cours nouvellement créées. Les façades du nouveau volume reprennent le thème des voûtes présentes au premier étage de l'ancien bâtiment, ainsi que dans la chapelle. Ces voûtes permettent au bâtiment de se différencier des façades existantes, tout en s'intégrant de manière cohérente à l'ensemble. La halle de sport vient quand à elle s'implanter dans le parc comme un pavillon et se différencie du bâtiment scolaire massif par sa matérialisation en bois.



STÄH ELIN PART NER	RUE DE LA JEUNESSE 2 CH-2800 DELÉMONT T +41 32 421 96 60	MAÎTRE D'OUVRAGE COMMUNE D'ESTAVAYER-LE-LAC
	COURGENAY 55 CH-2900 PORRENTROY +41 32 467 17 01	EXÉCUTION -
	INFO@STAEHELINPARTNER.COM STAEHELINPARTNER.COM	COÛTS -
		LIEU ESTAVAYER-LE-LAC (FR)